

# PROTECTION DE L'ENFANCE

## INAUGURATION DU CENTRE PARENTAL « MAISON PARENTALE NELLY ROUSSEL » À SAINT-LÔ LE 18 AVRIL 2024

Jean Morin, Président du Département de la Manche avait annoncé dès le jour de son élection que l'enfance serait la priorité de son mandat. Depuis lors, parmi les actions entreprises, le Département a lancé en mars 2023 un appel à projets pour mettre en place un centre parental dans le centre Manche, en complément de celui présent à Cherbourg. Un centre parental permet l'accueil, l'hébergement et l'accompagnement de familles rencontrant des difficultés et d'apporter à des parents vulnérables un soutien matériel et un cadre rassurant. Ceci leur permet de prendre en charge leur(s) enfant(s) dans des conditions favorables, d'apprendre et d'assumer leurs responsabilités parentales.

C'est l'association « Femmes », implantée dans la commune de Cherbourg, qui a été retenue dans le cadre de l'appel à projets du Département. Ouvert en septembre 2023, le centre parental Nelly Roussel est aujourd'hui inauguré.

**JEAN MORIN**  
Président du conseil  
départemental de la Manche

**EVELYNE CARRER**  
Présidente de l'association  
Femmes

**vous convient à l'inauguration du centre parental « Maison parentale » Nelly  
Roussel,**

[le jeudi 18 avril 2024 à 17h30 à Saint-Lô, 5 rue de Baltimore](#)